

Lions-Club Mosbach tagte

Weiterhin Herz für die Region zeigen

„Wenn Menschen sich zusammentun, um die Welt ein Stück besser zu machen, entsteht etwas Besonderes“ – der traditionsreiche Lions-Club Mosbach lebt diesen Gedanken seit Jahrzehnten – mit Tatkraft, Verlässlichkeit und dem klaren Ziel, denen zu helfen, die Unterstützung brauchen. In der jüngsten Mitgliederversammlung in der Alten Mälzerei wurde dieser Geist einmal mehr erlebbar.

Im Mittelpunkt des Abends stand der Wechsel an der Spitze des Lions-Clubs: Markus Herrmann übergab das Präsidentenamt an Hans-Joachim Kruse, der die Aufgabe mit großer Motivation und spürbarem Gestaltungswillen übernehmen wird. „Gemeinsam können wir viel bewegen“, betonte Kruse in seiner Antrittsrede – ein Leitgedanke, der den gesamten Abend prägte. Die Mitglieder dankten Markus Herrmann mit lange anhaltendem Beifall für sein Engagement.

Neues Präsidium

Unter der Wahlleitung von Claus Kapferer, dem „Zone-Chairman“ und Vorsitzenden des Fördervereins, wurde der

neue Vorstand für das Amtsjahr 2025/26 gewählt. Alle vorgeschlagenen Kandidaten erhielten ein einstimmiges Votum. Der neue Präsident Kruse wird unterstützt von Bernd Mackmull als erstem Vizepräsident und Hendrik Gaude als zweitem Vizepräsident.

Weitere Ämter

Rico Spohn tritt die Nachfolge von Steffen Blaschek als Sekretär an – Blaschek hatte dieses Amt zuvor sechs Jahre mit großem Engagement ausgeübt. Jörg Kirschenlohr verantwortet weiterhin die Finanzen als Schatzmeister.

Für die internationalen Kontakte zum Partnerclub in Avranches wurden Jörg Weisshaar und Dr. Peter Klingner als Jumelage-Bbeauftragte wiedergewählt. Das bewährte Programm „Klasse 2000“ bleibt unter der Betreuung von Bernd Mackmull. Die Organisation des Büchermarkts liegt weiterhin in den Händen von Jörg Weisshaar, während Gerhard Lauth erneut den alljährlichen Lions-Adventskalender verantwortet.

Für die Pressearbeit sind künftig Alexander Rechner, Georg Heiß und Steffen Blaschek zuständig. Das Amt des Webmasters wur-

de an Gerhard Cherdron übertragen. Hendrik Gaude übernimmt zusätzlich die Funktionen des Mitgliedsbeauftragten und Clubmasters. Neu im Vorstand ist Matthias Schellmann, der als Diabetes- und Seniorenbeauftragter frische Impulse einbringen soll.

Die Kassenprüfung übernehmen Wolfgang Obermeier und Rupert Laible.

Ehrungen

Ein besonderer Moment des Abends war die Ehrung langjährig engagierter Mitglieder. Bernd Bader, Hendrik Gaude, Leo Johmann, Gerhard Lauth und Winfried Leber wurden für herausragenden Einsatz ausgezeichnet. Ihr Engagement prägt seit vielen Jahren das Wirken des Clubs – die große Anerkennung durch die Mitglieder unterstrich, wie sehr ihre Verdienste geschätzt werden.

Rückblick

Auch auf erfolgreiche Projekte des vergangenen Jahres wurde zurückgeblickt. Der beliebte Adventskalender war erneut binnen kurzer Zeit ausverkauft. Der Erlös kam wie immer sozialen Zwecken in der Region zugute – ein großer Dank ging

an die Hauptverantwortlichen Gerhard Lauth und Dr. Peter Klingner. Ebenso etabliert ist der Lions-Büchermarkt, der sich als Paradies für Leserinnen und Leser und als wichtiger Finanzierungsbaustein für gemeinnützige Vorhaben erwiesen habe. Ein besonderes Highlight ist die Bio-Brotbox-Aktion: Seit vier Jahren erhalten alle Schulanfängerinnen und -anfänger in Mosbach zum Schulstart eine gespendete, wiederverwendbare Box mit gesunden Bio-Lebensmitteln.

Reinhold Messner

Ein weiteres Highlight steht für den Lions-Club Mosbach unmittelbar bevor: Am Dienstag, dem 06.05., wird der bekannte Extrembergsteiger Reinhold Messner auf Einladung der Lions in der Alten Mälzerei Mosbach sprechen.

Mit neuer Führungsmannschaft und vielen bewährten sowie neuen Projekten blickt der Lions-Club Mosbach auf den weiteren Verlauf des Jahres voraus. Die Botschaft der Tagung war klar: Der Serviceclub sieht sich weiterhin an der Seite der Menschen, die Hilfe brauchen – und will dafür auch künftig viel bewegen. (ar/red)